

Revienta CubaEncuentro. El equipo de *Cubaencuentro.com*, el diario digital editado por nueve años desde Madrid, decidió cortar definitivamente sus vínculos con el sitio digital actual y crear una nueva página de asuntos cubanos.

WILFREDO CANCIO ISLA

wcancio@elnuevoherald.com

En una carta dirigida a los lectores, los editores de *Cubaencuentro.com* anunciaron este jueves su renuncia para lanzar el sitio digital

Diario de Cuba

, que comenzará a funcionar con el trabajo voluntario de periodistas y colaboradores.

"Sabemos que al abandonar este portal renunciamos al espacio conseguido a lo largo de nueve años de trabajo y que podríamos estar renunciando también a una comunidad de lectores que ha sobrepasado la cifra de 200,000 visitantes únicos mensuales", afirmó la carta publicada en la página de *Cubaencuentro.com*.

Agregó que se sienten motivados en este nuevo reto por la responsabilidad ante los miles de lectores diarios en Cuba, los periodistas presos por haber publicado en ese portal, y la cultura y la política cubanas.

La carta aparece suscrita por Pablo Díaz Espí, director editorial de *Cubaencuentro.com*, y el escritor Antonio José Ponte, codirector de la revista

Encuentro de la Cultura Cubana

. Ambas publicaciones eran patrocinadas y pertenecen legalmente a la Asociación Encuentro de la Cultura Cubana (AECC), entidad que dirige Anabelle Rodríguez.

Desde el 7 de octubre la AECC despidió a unos 15 empleados y suspendió el pago de las colaboraciones periodísticas alegando falta de fondos. Ante esa decisión, los editores del sitio digital decidieron mantenerlo abierto de manera voluntaria con la esperanza de conseguir nuevas fuentes de financiamiento a corto plazo.

Renuncian editores de 'Cubaencuentro.com' y crean nuevo sitio

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 06 de Diciembre de 2009 12:16 - Actualizado Domingo, 06 de Diciembre de 2009 12:22

"Hemos hecho todo lo humanamente posible para llegar a un acuerdo con la dirección de la Asociación [AECC], porque consideramos que un proyecto como ese sólo podía continuar con éxito desde otro modelo de gestión", dijo Díaz Espí en conversación telefónica con El Nuevo Herald. "Pero no nos ha quedado otra alternativa".

Díaz Espí añadió que el equipo íntegro de *Cubaencuentro.com* y la mayoría de sus colaboradores, así como parte del consejo editorial de *Encuentro de la Cultura Cubana*, integrarán el nuevo proyecto digital, que se irá definiendo en las próximas semanas.

"Llevamos días sin dormir, estamos trabajando sin parar hace una semana para sacar *Diario de Cuba*", comentó Díaz Espí.

Fue imposible contactar telefónicamente a Rodríguez en la oficina de la AECC. La carta fue dada a conocer a la 1 a.m. del jueves en Madrid (7 p.m. del miércoles en Miami).

Diario de Cuba (www.ddcuba.com) nace sin ninguna ayuda institucional y aspira a constituirse en "un espacio de opinión plural que contribuya a enriquecer la cultura y la política cubanas".

"*Diario de Cuba* garantizará el periodismo honesto y la pluralidad de opiniones, promoviendo, además de la información, el análisis, la opinión y el entretenimiento", expresó la carta.

El anuncio coincide con el 9no. aniversario de la publicación de *Cubaencuentro.com*, que inauguró su sitio el 4 de diciembre del 2000 y es considerado el principal diario digital de asuntos cubanos fuera de la isla.

Tanto el portal como la revista --que comenzó a publicarse en el verano de 1996-- han recibido en estos años financiamiento de instituciones privadas y organismos gubernamentales de España, Suecia y Estados Unidos.

Renuncian editores de 'Cubaencuentro.com' y crean nuevo sitio

Escrito por Indicado en la materia

Domingo, 06 de Diciembre de 2009 12:16 - Actualizado Domingo, 06 de Diciembre de 2009 12:22

Fonte: El Nuevo Herald

<http://www.elherald.com>